

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dipaparkan pada bab sebelumnya, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut.

1. Minat mendengarkan lagu Jepang pada mahasiswa semester IV Program Studi Pendidikan Bahasa Jepang Universitas Muhammadiyah Yogyakarta Tahun Ajaran 2017/2018 termasuk ke dalam kategori sedang.
2. Hasil belajar *Chuujoyoukyuu Choukai* yang diambil dari nilai *worksheet* pada pertemuan III, IV, V, VI, dan VII pada mahasiswa semester IV Program Studi Pendidikan Bahasa Jepang Universitas Muhammadiyah Yogyakarta Tahun Ajaran 2017/2018 mendapatkan predikat baik atau **B**.
3. Tidak terdapat korelasi antara minat mendengarkan lagu Jepang dengan hasil belajar *Chuujoyoukyuu Choukai* pada mahasiswa semester IV Program Studi Pendidikan Bahasa Jepang Universitas Muhammadiyah Yogyakarta Tahun Ajaran 2017/2018.

B. Saran

Dari hasil penelitian ini, terdapat beberapa hal yang dapat peneliti sarankan. Hasil penelitian ini dapat dimanfaatkan untuk penelitian selanjutnya ataupun dapat bermanfaat bagi pengajar bahasa Jepang untuk meningkatkan hasil belajar melalui penggunaan lagu sebagai bahan kajian namun dengan metode pembelajaran yang lebih efektif.

Penelitian ini hanya meneliti satu faktor saja yaitu minat mendengarkan lagu Jepang, dimana minat tersebut diketahui hanya memberikan pengaruh yang sedikit. Oleh karena itu, peneliti menyarankan untuk penelitian selanjutnya agar meneliti faktor-faktor lain yang diduga mempengaruhi hasil belajar *Chuujoukyuu Choukai*.

Dalam hal metode penelitian, penelitian selanjutnya disarankan untuk menggunakan variabel *dependent* yang berbeda. Variabel hasil belajar *Chuujoukyuu Choukai* dapat diganti dengan hasil belajar mata kuliah yang lain. Sampel sebaiknya dipilih berdasarkan kesamaan karakteristik dan jumlah yang cukup banyak. Pada bagian instrumen angket, dapat digali lagi aspek minat yang lebih spesifik untuk mengukur minat mendengarkan lagu Jepang pada mahasiswa.

Dengan mengetahui hasil penelitian ini, pengajar diharapkan dapat menentukan bahan ajar mata kuliah *Chuujoukyuu Choukai* sesuai dengan genre lagu yang lebih diminati mahasiswa. Pengajar diharapkan dapat memotivasi mahasiswa untuk meningkatkan minat mendengarkan lagu Jepang. Hal itu dapat dilakukan melalui pemilihan lagu yang menarik, dan kegiatan belajar yang mengarahkan mahasiswa untuk aktif mendiskusikan isi serta makna lagu.